

# NEWSPAPER

## Peduli Lingkungan Polsek Gegesik Dan Elemen Masyarakat Melaksanakan Pembersihan Sampah Di Bantaran Sungai Posong

Panji R - [CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIREBON.NEWSPAPER.CO.ID)

Jul 13, 2023 - 13:14



**KAB. CIREBON** - Di Bantaran atau sisi sungaiibposong Desa bayalangu lor kec gegesik sangat kotor dan banyak Sampah, untuk itu Kapolsek bersama anggota

dibantu dengan anggota koramil serta Perangkat Desa Bayalangu lor dan warga masyarakat melaksanakan kegiatan bersih bersih sampah di Sungai posong Desa bayalangu lor Kecamatan gegesik Kabupaten Cirebon, Kamis (13/07/2023).

Untuk mencegah terjadinya penumpukan sampah di bantaran atau pinggir sungai posong Desa bayalangu lor perbatasan dengan Desa bayalangu kidul maka dari itu Kapolsek bersama anggota polsek dan koramil serta Pemdes setempat dan warga masyarakat melaksanakan pembesihan sampah secara bersama sama. Di hari Peduli lingkungan ini seluruh anggota Polri hadir dalam setiap kegiatan bersama masyarakat. Dengan demikian diharapkan sampah tidak menumpuk lagi karena disamping mengganggu pemandangan juga menimbulkan bau yang menyengat dan akan menimbulkan penyakit Sehingga akan mengganggu warga yang melewati daerah itu serta dapat menimbulkan banjir ketika musim penghujan. Dengan adanya gerakan bersama dengan anggota Polsek Gegesik, anggota koramil serta perangkat desa dan warga sehingga sampah sampah bisa dibersihkan dan selanjutnya dibawa oleh mobil pembuang sampah dan akan terhindar dari segala macam bau yang menyengat dan terhindar dari semua penyakit yg disebabkan adanya penumpukan sampah.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman, SIK, MH melalui Kapolsek gegesik AKP SUHERYANA, SH. dengan Giat Kepolisian bersama masyarakat dalam rangka Peduli lingkungan yang dilaksanakan oleh seluruh jajaran semoga dengan kegiatan tersebut akan menambah semakin dekat dengan rakyatnya dan semuanya bisa terhindar dari segala penyakit akibat dengan adanya penumpukan sampah serta Polri menggerakkan masyarakatnya untuk peduli akan lingkungan sekitar, Ucapnya.